



*L'association Lucie de Bordeaux remercie toutes les personnes qui ont répondu présentes à la manifestation du samedi 14 Décembre à la salle polyvalente de Loupes. Ils remercient également les commerçants des communes avoisinantes qui ont gentiment contribué à sa réussite en offrant des lots de qualités ou bons d'achats.*

*Par ailleurs, Lucie et ses parents adressent plus particulièrement leur gratitude à madame Michelle Vanasche présidente de l'association Loupes Culture Loisirs et aux membres de son bureau qui ont été à l'initiative de cette action.*

*Le lâcher de ballons et le loto de Lucie ont permis à l'association Lucie de Bordeaux de récolter 3485,69 euros.*

*Merci à vous tous.*